

25/10/2023

40 CHERCHEURS DE L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ PARMIS LES 2% LES PLUS CITÉS AU MONDE

Chaque année, l'université de Stanford recense les 2 % des chercheurs dans le monde, tout champ scientifique confondu, dont les travaux sont les plus cités par leurs pairs de leur champ scientifique. Parmi les 2% cette année figurent 40 chercheurs de l'université de Franche-Comté.

L'Université de Stanford a récemment publié la liste annuelle qui recense les chercheurs les plus cités dans le monde par leurs pairs pour leurs travaux. Cette prestigieuse liste est établie sur les bases de données transdisciplinaires internationales de Scopus, une base de données bibliométrique transdisciplinaire de résumés et de citations de publications scientifiques. Elle couvre près de 22 domaines scientifiques et présente plus de 160 000 chercheurs parmi plus de 8 millions actifs dans le monde, soit 2% des chercheurs.

40 chercheurs de l'université de Franche-Comté ou ayant travaillé à l'université, de domaine très divers, dont 16 sont hospitalo-universitaires du CHU de Besançon, figurent dans le classement de cette année. Une très belle reconnaissance pour les chercheurs, leurs laboratoires et l'université de Franche-Comté.

- Aleya Lotfi
- Aubin François
- Baida Fadi
- Bassand Jean-Pierre
- Biondi Alessandra
- Bonnetain Franck
- Borg Christophe
- Bosset Jean-François
- Brunner Daniel
- Courjon Daniel
- Crini Gregorio
- Crini Nadia
- De Vaufleury Annette
- Devaux Fabrice
- Ducloux Didier
- Dudley John
- Dupond Jean-Louis
- Herbein Georges
- Hissel Daniel
- Jeanjean Louis
- Jemei Samir
- Kadic Muamer
- Khan Malek Chantal
- Khelif Abdelkrim
- Lakard Boris
- Lantz Eric
- Larger Laurent
- Laude Vincent
- LExcellent Christian
- Magny Michel
- Meneveau Nicolas
- Mottet Nicolas
- Noura Hassan
- Placet Vincent
- Robin Annie
- Sylvestre Thibaut
- Toussirot Eric
- Tracqui Antoine
- Vuitton Dominique
- Wendling Daniel

Contact presse

Mathilde Dehestru
06 50 80 21 67

